



JOAQUÍN RUBIO SÁNCHEZ
PRESIDENTE DE LA JUNTA LOCAL DEL INE

“Vamos a tener representantes de partido en las 7 mil 671 casillas, cuando menos, tres representantes de partido por casilla. Eso quiere decir que las casillas estarán muy bien vigiladas por los representantes de los partidos políticos”.



JAVIER PÉREZ



JOSÉ AGUSTÍN ORTIZ PINCHETTI
TITULAR DE LA FEPADE

“Vemos que puede haber focos rojos, pero los hemos ido aislando con la acción de policía federal y las locales, algunos indicios de posible transferencia de recursos, pero de ninguna manera vinculados a la cuestión electoral”.



JULIO C. MARTÍNEZ

HAY PERSONAL SUFICIENTE PARA VIGILAR LA JORNADA: INE

Elección, sin indicios de violencia o fraude

ELENA DOMÍNGUEZ/ VÍCTOR HUGO JUÁREZ

Están dadas las condiciones para que se respete el sufragio de los votantes: Fepade; destaca Pinchetti apoyo del gobierno estatal

El proceso electoral extraordinario de Puebla no tiene indicios de violencia o fraude, ello se desprende del contexto en el que éste se desarrolla y la actuación del go-

bierno estatal de cara a la elección, aseveró el titular de la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade), José Agustín Ortiz Pinchetti.

En su visita a Puebla, el funcionario federal presentó las acciones realizadas por la Fepade y explicó el operativo que se realizará durante la jornada electoral, para la que se prevé el despliegue de 100 policías federales y 9 unidades móviles, así como vigilancia en los cinco municipios donde se repondrá la elección, pues podrían convertirse en focos rojos.

Por separado y en entrevista

con El Sol de Puebla, el presidente de la Junta Local del Instituto Nacional Electoral, Joaquín Rubio Sánchez, informó que están dadas las condiciones para que los poblanos puedan ejercer su voto el próximo domingo, una vez que hay personal suficiente para vigilar el desarrollo de la jornada electoral y los mecanismos de seguridad para que se respete el sufragio de los votantes. **Pág. 4**

Tendrá IP 265 observadores electorales

VERÓNICA DE LA LUZ

La Coparmex anunció que el próximo 2 de junio, un ejército de 265 observadores electorales, estarán pendientes de los comicios. El organismo pidió que las autoridades garanticen una votación paz y unas elecciones chidas, debido a que, en 2018, hubo diversos desmanes.

Durante rueda de prensa, Fernando Treviño Núñez, presidente de Coparmex, especificó que los observadores estarán pasando sus reportes sobre cómo se desarrollan las elecciones en el estado. **Pág. 4**

SUSTITUIRÁ A SAN ALEJANDRO

Recortan presupuesto para hospital del IMSS

De acuerdo la SHCP los recursos etiquetados para su construcción pasaron de 2 mil 238 millones 818 mil 503 pesos a 550 millones de pesos.



P. 6

JULIO C. MARTÍNEZ

POR CORRUPCIÓN

Denuncian al delegado de la FGR

Una asociación de abogados interpuso una querrela ante la Fiscalía General de la República en la CDMX. **POLICIACA**



IVÁN VENEGAS

"Autos verdes"

A pesar de la falta de infraestructura para su carga de energía y mantenimiento, la venta de vehículos híbridos y eléctricos ha crecido 60 por ciento en la entidad en los últimos dos años. Este tipo de carros, además de estar exentos del pago del ISAN, se verifican cada 7 años. **Pág. 12**

EN CHIGNAHUAPAN

Detienen a banda en posesión de armas largas

En el operativo participaron la Sedena, la Policía Federal y la Secretaría de Seguridad Pública del Estado de Puebla. **POLICIACA**



ESPECIAL

